

E Enfoque

cronica@australosorno.cl



CORTE DE VEGETACIÓN EN HUMEDAL

Un extenso sector del llamado Humedal Yerbas Buenas, ubicado en el Parque Chuyaca, de administración municipal, fue afectado por una indiscriminada "limpieza". El objetivo era eliminar solamente la vegetación exótica y la que estaba muerta, pero lamentablemente se arrasó con vegetación nativa, provocando una grave daño al ecosistema del delicado ecosistema urbano. Los miembros de la Red Ambiental Ciudadana se reunirán con el alcalde Jaime Bertín mañana para abordar el tema.

Cedida